

FUENTES DE INGRESOS

Para poder hacer realidad el proyecto habrá que hacer una primera inversión que cubra diferentes gastos.

Tales como: Alquiler y mantenimiento de la nave donde operará la empresa, alquiler de maquinaria, compra de materias primas, compra de componentes fabricados (lentes) a proveedores, creación y mantenimiento de la página web, publicidad, salarios de los trabajadores, etc.

Para poder hacer frente a todos estos costes, dispondremos de las ayudas y subvenciones del estado y una participación del capital propio de la empresa.

Una vez puesta en marcha la empresa, podremos realizar la venta de las gafas.

Debido a que nuestras gafas son un producto exclusivo, dispondrán de precios elitistas, debido a la utilización de materiales de alta calidad, el desarrollo de diseños propios y excelentes acabados. Estos precios oscilarán entre 300€ y 2.000€.